

Diocese of Colorado Springs

Office of the Bishop 228 North Cascade Avenue Colorado Springs, Colorado 80903

Telephone (719) 636-2345 • FAX (719) 866-6488

1 de noviembre del 2025

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

¡Saludos en Cristo! En esta santa Solemnidad de Todos los Santos, quería compartir con ustedes una importante iniciativa para la Diócesis de Colorado Springs. Como saben, en octubre del 2021, el Papa Francisco convocó a toda la Iglesia a participar en un proceso de Sinodalidad para fortalecer la unidad de la Iglesia y la corresponsabilidad entre sus miembros en aras de la misión y la evangelización. Durante los últimos cuatro años, la Diócesis ha estado participando en este proceso sinodal como una forma de fortalecer nuestra Iglesia local a través de una serie de reuniones y sesiones de escucha para comprender mejor los signos de los tiempos y las necesidades y preocupaciones pastorales de nuestra diócesis. El Papa León XIV ha convocado ahora a toda la Iglesia a participar en la Fase Final de Implementación del Sínodo, en la que ha pedido a cada diócesis, entre junio del 2025 y diciembre del 2026, que tome medidas concretas para implementar el trabajo del Sínodo en la vida y la misión de la diócesis. Por lo tanto, la Fase de Implementación del Sínodo es una oportunidad providencial para que la Diócesis de Colorado Springs continúe nuestro camino sinodal y emprenda la creación de una visión pastoral diocesana de tres años centrada en la humildad, la unidad y la caridad. La declaración de misión de esta visión pastoral es la siguiente:

Centrada en la renovación misionera del Concilio Vaticano II y en "revitalizar su fuerza profética para el mundo de hoy"¹, la visión pastoral diocesana buscará aumentar la identidad bautismal de todos los fieles para que se conviertan en discípulos misioneros de Jesucristo. La visión pastoral se centrará en tres caminos de renovación: Al crecer en **humildad** a través de un encuentro personal con Cristo y fortalecer la **unidad** del Cuerpo de Cristo, la Iglesia, somos enviados por Cristo en **caridad** a proclamar y dar testimonio del Evangelio de Jesucristo a todo el mundo.

La Fase de Implementación en la diócesis comenzará formalmente el 8 de diciembre del 2025, 60° aniversario de la clausura del Concilio Vaticano II. La fase concluirá el 12 de diciembre del 2026, Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, Patrona de nuestra Diócesis, momento en el que se promulgará formalmente la visión pastoral. Durante esta Fase de Implementación, se llevará a cabo un proceso de oración, discernimiento y formación en toda la diócesis que servirá como preparación pastoral para toda la comunidad diocesana, y que también nos ayudará a mí y a nuestro Equipo del Sínodo Diocesano a formular la visión pastoral. En las próximas semanas se proporcionará información más detallada.

¹ Documento Final del Sínodo. 5

Finalmente, consideré que la Solemnidad de Todos los Santos era un momento oportuno para anunciar la formación de una visión pastoral diocesana, ya que estará completamente orientada a nuestro llamado a ser santos de Dios y a "capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos alcancemos la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios" (Efesios 4:12-13). Al comenzar este proceso, les pido a todos que se unan a mí en oración, pidiendo al Espíritu Santo que nos inspire y nos guíe en esta importante labor en nuestra diócesis, mientras continuamos la misión de la Nueva Evangelización.

Atentamente en Cristo,

+ Jam R Dolla

Excmo. y Rvdmo. James R. Golka

Obispo de Colorado Springs